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I. Lb¢wh5¦/¢Lhb 

Lôarticle 6 de lôArr°t® du Gouvernement de la R®gion de Bruxelles-Capitale du 3 mai 2018 relatif au processus 
dôinformation et de participation du public pr®alable ¨ lô®laboration des projets de plan dôam®nagement 
directeur pr®cise ceci : 

 

Art. 6. Ä 1er. Le d®roulement de la phase dôinformation et de participation pr®alable ¨ lôadoption du projet de 
PAD fait lôobjet dôun rapport de synth¯se r®dig® par lôAdministration. 

Ä 2. Ce rapport de synth¯se comprend : 

1° La liste compl¯te des d®marches entreprises, des r®unions organis®es et de toute autre initiative prise 
par lôAdministration dans le cadre de lôex®cution du pr®sent arr°t®; 

1° La synth¯se des principales observations formul®es par le public concern® ¨ propos du projet de PAD 
envisag® ; 

3Á Les comptes-rendus vis®s aux articles 3, Ä 4, et 5, Ä 2.  

Ä 3. Ce rapport de synth¯se est : 

1° joint au dossier soumis au Gouvernement en vue de lôadoption du projet de plan ; 
1° publi® sur le site internet de lôAdministration, o½ il reste accessible jusquô̈ la fin de la proc®dure 

dôadoption du PAD. 

Ä 4. Dans sa d®cision dôadoption du projet de PAD, le Gouvernement, motive express®ment sa d®cision sur 
chaque point ¨ propos duquel il sôest ®cart® des observations ®mises. 



II. [L{¢9 59{ 59a!w/I9{ 9¢ w9¦bLhb{ 

Voici la liste des démarches et réunions qui ont été entreprises dans le cadre de la procédure dôinformation 
et de participation du PAD Josaphat : 

- Mise en ligne dôune page internet propre au projet sur le site internet de perspective.brussels en 2017  

- Le 17 mai 2018, publication dôune pleine page dans les ®ditions bruxelloises de 3 journaux 

francophones (Le Soir, La Libre Belgique et La Capitale) et 2 journaux néerlandophones (Het Laatste 

Nieuws, Het Nieuwsblad) informant les citoyens de la tenue des r®unions dôinformation et de 

participation ; 

- Le 18 mai 2018, envoi dôun mail aux communes sur lesquelles sô®tend le p®rim¯tre du projet de PAD 

concernant les r®unions dôinformation et de participation, pour publication aux valves communales et 

sur leurs sites Internet ; 

- Du 18 mai au 5 juillet, tenue de permanences chez perspective.brussels, deux demi-journées par 

semaine (mercredi après-midi et vendredi matin) ainsi quôun soir sur rendez-vous (jeudi soir) ; 

- Du 18 mai au 5 juillet, tenue dôun point de contact par mail, t®l®phone et courrier papier ; 

- A partir du 24 mai, distribution de 10.000 cartes postales toutes-boites dans le quartier du PAD, invitant 

les citoyens aux r®unions dôinformation et de participation et les informant des différents moyens de 

sôinformer et de participer (permanences, point de contact) ; 

- Le 2 juin 2018, publication dôun quart de page dans les ®ditions bruxelloises de 3 journaux 

francophones (Le Soir, La Libre Belgique et La Capitale) et 2 journaux néerlandophones (Het Laatste 

Nieuws, Het Nieuwsblad) informant les citoyens de la disponibilité, sur le site internet de 

perspective.brussels de :  

o Lôinstruction du ministre-pr®sident adress®e ¨ perspective.brussels de proc®der ¨ lô®laboration 

dôun PAD ; 

o Un document explicatif synth®tisant le p®rim¯tre dôintervention envisag®, le diagnostic, les 

principaux enjeux identifiés et objectifs poursuivis ;  

o Lôadresse courriel, postale et le num®ro de t®l®phone du point de contact aupr¯s duquel le 

public concerné peut obtenir des informations à propos du PAD envisagé et demander à être 

invit® aux r®unions dôinformation et participation du 4 au 11 juin ; 

o Un formulaire en ligne par le biais duquel le public concerné peut demander à être invité à la 

r®union dôinformation et de participation ; 

- Le 6 juin 2018, envoi dôun mail aux communes sur lesquelles sô®tend le p®rim¯tre du projet de PAD, 

les informant de la disponibilité, sur le site internet de perspective.brussels de :  

o Lôinstruction du ministre-président adressée à perspective.brussels de proc®der ¨ lô®laboration 

dôun PAD ; 

o Un document explicatif synth®tisant le p®rim¯tre dôintervention envisag®, le diagnostic, les 

principaux enjeux identifiés et objectifs poursuivis ;  

o Lôadresse courriel, postale et le num®ro de t®l®phone du point de contact auprès duquel le 

public concerné peut obtenir des informations à propos du PAD envisagé et demander à être 

invit® aux r®unions dôinformation et participation du 4 au 11 juin ; 

o Un formulaire en ligne par le biais duquel le public concerné peut demander à être invité à la 

r®union dôinformation et de participation ; 

- Le 18 juin 2018 (9h-11h30), tenue dôune permanence dans la commune dôEvere ; 

- Le 18 juin 2018 (9h-11h30), tenue dôune permanence dans la commune de Schaerbeek ; 

- Le 8 juin 2018 (11h) et le 11 juin 2018 (20h), tenue de 2 r®unions dôinformation et de participation chez 

perspective.brussels ; 

 



 

Figure 1 : Zone de distribution des toutes-boites 

 



 

Figure 2 : Toutes-boites 

 

 



Figure 3 : Publication journaux du 17 mai 2018 



 

Figure 4 : Publication journaux du 2 juin 2018 

 

 

 

 

 

 

 






































